



Ponte al día para la gala de los Óscar y disfruta en Orange TV de las favoritas de esta edición



¿Qué mejor manera de celebrar la cita de la industria del cine más importante del mundo que disfrutando, sin moverte de casa, de las películas que pueden alzarse este año con una de las estatuillas? Con motivo de la celebración de la próxima **gala de los Premios Óscar**, que tendrá lugar en la **madrugada del domingo 27 al lunes 28 de marzo**, **Orange TV** prepara un especial **“Camino a los Óscar”**, con una selección de **títulos nominados en esta 94ª edición**. Puedes consultar todas las [nominaciones](#) de esta 94ª edición de los Premios Óscar y escoger tus favoritas.

Asimismo, para completar esta programación especial para los Óscar, Orange TV hace un **repaso por títulos destacados entre los ganadores del premio a mejor película de ediciones anteriores**. Por otro lado, para celebrar la nominación de los españoles **Penélope Cruz y Javier Bardem** a mejor actriz y actor protagonista, respectivamente, **Orange TV** ofrece la opción de disfrutar de las **mejores películas de sus carreras en un ciclo de FlixOlé**.

Maratón de nominadas a los Óscar 2022 en el videoclub

¿Quién no conoce a las hermanas Williams? Brillantes deportistas que cambiaron la historia del tenis. El emblemático Will Smith protagoniza **‘El método Williams’**, nominada en seis categorías: mejor película, mejor actor, mejor actriz de reparto, mejor guion, mejor canción original y mejor montaje. Basada en la inspiradora historia real de Venus y Serena Williams, pone el foco en el progenitor de las tenistas, Richard Williams, un padre inasequible al desaliento que ayudó a estas dos deportistas a convertirse en las tenistas más extraordinarias de todos los tiempos.

La apuesta infantil de Disney, [‘Encanto’](#), también es una de las afortunadas en esta edición de los premios, con tres nominaciones: mejor película de animación, mejor composición original y mejor canción original por “Dos oruguitas”. Cuenta la historia de los Madrigal, una familia extraordinaria que vive escondida en las montañas de Colombia, en una casa mágica, en un pueblo vibrante, en un lugar maravilloso conocido como Encanto. La magia de este Encanto ha bendecido a todos los niños y niñas de la familia con un don único, desde súper fuerza hasta el poder de sanar. A todos, excepto a Mirabel.

Dirigida por el español Pedro Almodóvar, [‘Madres paralelas’](#), nominada a mejor actriz con Penélope Cruz y a mejor banda sonora, se centra en la historia de dos mujeres, Janis y Ana, que coinciden en una habitación de hospital donde van a dar a luz. Ambas son solteras y se quedaron embarazadas por accidente. Janis, de mediana edad, no se arrepiente y está exultante, mientras que Ana es una adolescente asustada, arrepentida y traumatizada.

Si eres fan del cine de acción, la fantasía y, sobre todo, de Marvel, esta es tu gran apuesta. Nominada a mejores efectos especiales, [‘Shang-Chi y la leyenda de los diez anillos’](#) es una historia de orígenes que gira en torno al experto en artes marciales y maestro del Kung-Fu. Shang-Chi (Simu Liu), hijo de un poderoso criminal de China, fue educado en un complejo aislado del resto del mundo y entrenado en las artes marciales, lo que le ha permitido desarrollar unas habilidades sin igual. En esta primera aventura, Shang-Chi se enfrentará a un poderoso enemigo: El Mandarín (Tony Leung).

También puede disfrutarse en Orange TV de [‘Summer of Soul o: Cuando la Revolución no pudo ser televisada’](#), dirigido por el reconocido músico Ahmir Thompson, y nominado en la categoría de mejor documental. Se centra en el Festival de Cultural de Harlem organizado en 1969, que homenajeó a la cultura y música afroamericanas, además de promover el 'black pride' y la unidad entre personas de una misma raza. El documental aborda por qué el Festival se convirtió en sinónimo de “algo oscuro” y, para ello, muestra la investigación dirigida por Questlove, con material de archivo original de la celebración inédito durante más de 50 años. Un auténtico ejercicio de arqueología musical para descubrir el verdadero motivo de que el festival cayese en el olvido.

Disponibles en Netflix a través de Orange TV

Además, a través de la suscripción a **Orange TV**, también se pueden ver películas nominadas de este año disponibles en Netflix, entre las que se encuentra **‘El poder del perro’**, una de las favoritas de esta edición con 12 nominaciones; **‘No mires arriba’** (cuatro nominaciones) que cuenta con Meryl Streep, Leonardo DiCaprio, Jennifer Lawrence o Cate Blanchett en el reparto; **‘La hija oscura’** (tres nominaciones); **‘Los Mitchell contra las máquinas’**, nominada a mejor película de animación; **‘Tik, Tik... Boom!’** (dos nominaciones), basada en el musical autobiográfico Jonathan Larson; y **‘Fue la mano de Dios’** de Paolo Sorrentino.

Disponible en Amazon Prime Video a través de Orange TV

Por último, en Amazon Prime Video también se puede disfrutar de **‘Ser los Ricardo’**, con tres nominaciones -entre las que se incluye la de mejor actor protagonista por la actuación de Javier Bardem-; **‘Spencer’**, el biopic de Lady Di interpretada por Kristen Stewart, nominada a mejor actriz; y la comedia **‘El rey de Zamunda’**, que cuenta con Eddie Murphy como protagonista y está nominada a los premios de mejor vestuario y mejor maquillaje.

Acerca de Orange TV

[Orange TV](#) cuenta con una amplia y variada oferta de contenidos audiovisuales, integrada por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, información, documentales, infantil..., y todos los canales de TDT) y más de 50.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand como Universal+, Fox Now, AXN Now, AMC Selett, Cosmo On, Nat Geo Now o TNT Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, desde los amantes del terror, al mejor cine español o para el público infantil o millennial, Asimismo, Orange TV ha llegado a acuerdos con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Netflix, Amazon, Rakuten TV, FlixOlé, StarzPlay o Acorn TV, para ofrecer sus contenidos a sus clientes. Orange es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece el mejor fútbol de LaLiga (LaLiga Santander y LaLiga SmartBank) y todos los partidos la Champions League y la UEFA Europa League. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.